

Herbstmarkt 2012

Am Sonntag den 09. September kochte die RK Köllertal auf dem diesjährigen Herbstmarkt wieder Ihre traditionelle Erbsensuppe.

Ab 10.00 Uhr durften wir die ersten Besucher an unserem Stand bei bestem Wetter begrüßen. Neben einer Waffenschau mit den modernsten Waffen der Bundeswehr, konnte der interessierte Besucher sich aktuelle, sowie historische Fahrzeuge der Bundeswehr anschauen .

Um 11.00 Uhr läutete Pfarrer Bokumabi mit Trommeln den Feldgottesdienst ein. Zahlreiche Besucher nahmen spontan an einem außergewöhnlichen und farbenfrohen Gottesdienst teil.

Zum Empfang, anlässlich des Tag der Reservisten, konnten wir Frau Innenministerin Monika Bachmann, Herrn Bürgermeister Thomas Redelberger sowie Herrn Oberst Schmitt, stellvertretender Kommandeur der Luftlandebrigade 26, an unserem Stand begrüßen. Ein besonderer Dank geht an dieser Stelle an Frau Innenministerin Bachmann für die zugesagte Spende zugunsten der Kongohilfe Saar e.V.

Ab 14.00 Uhr spielte der Reservistenmusikzug Saarland unter Leitung von Hauptmann d.R. Guido Schwirz. Während die Musiker eine kurze Pause einlegten, führte Pfarrer Bokumabi mit Kindern ein Trommelstück auf selbst gebastelten Trommeln vor.

Um 18.00 Uhr begann für die RK der Abbau des Standes und ein gelungener Herbstmarkt ging zu Ende, mit der Aussicht auch im nächsten Jahr Sie alle wieder begrüßen zu dürfen. An dieser Stelle ein Dank an alle Besucher unseres Standes sowie an die Helfer, ohne die es nicht möglich wäre.

Alf Deutschmann